

L'autre laurentin de Koh Lanta a trouvé l'amour

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Dimanche, 05 Juin 2016 18:58

Romain l'autre candidat venant de Saint Laurent du var n'a pas gagné Koh Lanta mais a trouvé l'amour. Bref une belle saison pour les laurentins!

"Vous l'aviez bien deviné pour Romain et moi. On est ensemble". C'est par ces mots confiés à Télé Star que Laureen a avoué avoir trouvé l'amour lors de l'aventure. Elle n'a pas expliqué s'ils ont craqué l'un pour l'autre alors qu'ils étaient encore en Thaïlande ou si c'est à leur retour que cela s'est concrétisé, mais entre Romain et Laureen, c'est une affaire qui roule aujourd'hui. "Il est adorable. Un peu chiant, mais c'est l'amour vache !", a-t-elle ajouté.

Depuis la fin de l'aventure, ses photos postées sur Instagram en attestent, ils se sont régulièrement revus. Il faut dire qu'ils n'habitent qu'à quelques kilomètres l'un de l'autre: elle à Cannes et lui à Saint-Laurent-du-Var. (RTL)

L'autre laurentin de Koh Lanta a trouvé l'amour

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Dimanche, 05 Juin 2016 18:58

